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Grünannahme Recyclinghof  

- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

 

 

Beschlussvorschlag: 

 

Die kostenlose Laubannahme, die bislang einmal jährlich stattfindet, wird auf drei 

Termine jährlich im Herbst ausgeweitet. 

 

 

Haushaltsrechtliche Auswirkungen: 

 

Die entgangenen Entgelte am Recyclinghof in Höhe von ca. 1.000 € werden in die 

allgemeinen Abfallgebühren einkalkuliert. 

 

 

Gleichstellung: 

 

Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert.   ja [ ] nein [X] 

 

 

 

 

 

 

 

Gemeinde Ostbevern 

Der Bürgermeister 
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Sachdarstellung: 

 

Die Annahme des Laub- und Heckenschnittes am Recyclinghof ist kostenpflichtig. Je 

angefangene 500 Liter werden dem Anliefernden 3 € berechnet. 2018 wurden insge-

samt 461 Tonnen Grünschnitt am Recyclinghof abgeliefert. Der Verwaltung liegt keine 

Statistik über die Einnahmen am Recyclinghof getrennt nach Abfallarten vor; die 

Überweisungen der AWG für die Einnahmen am Recyclinghof an die Gemeinde wer-

den in einer Summe vorgenommen. Bei geschätzten 2.000 Anlieferungen pro Jahr 

werden 6.000 € für Grünschnitt eingenommen. 

 

Auf der Aufwandsseite wurden der Gemeinde im Jahr 2018 für den Abtransport des 

Grünschnittes zur AWG 8.818 € in Rechnung gestellt. Für die Deponie des Grünschnit-

tes hat die AWG 21.392 € berechnet. Damit beliefen sich die Kosten für Grünschnitt 

im Jahr 2018 auf rund 30.000 €.  

 

Unter Berücksichtigung der obigen Annahme heißt das, 80% der Kosten für den 

Grünschnitt werden ohnehin schon von der Allgemeinheit getragen und 20% der 

Kosten von den Grünschnitt Anliefernden. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen beantragt, die schon jetzt einmal jährlich statt-

findende Laubannahme auszuweiten. Da in dem Antrag die konkrete Ausweitung 

nicht spezifiziert ist, unterbreitet die Verwaltung hierzu einen Vorschlag: 

 

Aus Sicht der Verwaltung sollte die kostenfreie Laubannahme auf jährlich drei Termi-

ne im Herbst ausgeweitet werden. 

 

 

 

 

 

Dr. Michael König 

Allgemeiner Vertreter 
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